## Le point sur l'année 2011

## Le point sur l'année 2011

Isabelle Au

Notre congrès ayant lieu tous les deux ans, et les élections des membres du bureau ne coïncidant pas avec cette échéance, il m' a semblé, en accord avec le bureau, important de présenter succinctement les bilans d'activité et financier 2011. Ces quelques éléments seront bien sûr repris plus précisément au congrès en 2013 par la nouvelle trésorière, Anne Rost.

L'année 2011, déficitaire financièrement, a cependant été grandement bénéficiaire en actions. L'analyse comptable des recettes et des dépenses engagées montre un déficit sans qu'il y ait eu de folies et, (même) s'il n'est pas souhaitable d'être tous les ans déficitaire, il n'est pas non plus dans notre fonction de faire des bénéfices. Nous avons donc utilisé nos fonds propres placés sur un livret pour compenser ce déficit.

2011 a été l'année du congrès, de la rencontre entre syndicats régionaux et conseil d'administration fédéral, de l'élargissement du conseil d'administration fédéral aux membres de droit, une année aussi de liens avec l'Appel des Appels, le SMG, la FNAREN... sans oublier la modernisation de notre site.

Notre situation trésorière n'est pas inquiétante et les réserves tant pécuniaires qu' humaines de la F.O.F. nous permettent de poursuivre l'effort nécessaire, notamment pour la refonte des études.

Toutes ces actions engendrent des dépenses, mais témoignent surtout de nos activités qui seront profitables à la E.O.F. dans l'avenir.